COMMUNIQUE Le 2 novembre 1994 N° 220

LE GOUVERNEMENT ET LES BANQUES S'EFFORCENT DE MIEUX APPUYER LES PME EXPORTATRICES

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a publié aujourd'hui un rapport intitulé Au service des PME exportatrices: Le gouvernement et les banques veulent renforcer leur soutien. Le rapport propose de nouvelles mesures pour prendre en compte les intérêts des petites et moyennes entreprises (PME) exportatrices pour ce qui concerne l'accès au financement et à l'information.

« Cette initiative est le résultat d'un processus unique de consultations avec les banques canadiennes », a déclaré M. MacLaren. Les banques ont accepté de fournir, par le biais de leurs grands réseaux, de l'information susceptible d'aider les exportateurs. Elles collaboreront aussi avec la Société pour l'expansion des exportations (SEE) en vue d'offrir un meilleur soutien aux PME exportatrices.

« C'est le début d'une bien meilleure participation à la recherche de solutions répondant aux besoins des petites et moyennes entreprises exportatrices, de la part des institutions financières canadiennes », a ajouté M. MacLaren.

L'initiative a pris forme lors d'une réunion convoquée le 6 mai 1994 par M. MacLaren et impliquant le ministre des Finances, le ministre de l'Industrie, les institutions financières et la SEE. Tous les participants à cette réunion ont été mis au défi d'établir des objectifs pour améliorer l'accès au financement et le soutien accordés aux PME exportatrices.

Par suite de cette réunion, un Plan d'action concernant les PME a été élaboré conjointement, lequel met l'accent sur trois domaines où le soutien accordé aux exportateurs doit être amélioré : l'accès à l'information, le financement à court terme et le financement à moyen terme. Les mesures visant à répondre spécifiquement à ces besoins des PME sont détaillées dans le rapport publié aujourd'hui.

Les mesures vont de la publication d'un Carnet de route pour l'exportation et le financement des exportations à l'élaboration et la mise à l'essai, par les banques, d'un nouveau programme de



la SEE visant à accroître les crédits de fonctionnement accordés aux petits exportateurs sur la base de leurs créances sur l'étranger.

"Les PME jouent un rôle crucial dans la croissance économique au Canada, a fait remarquer M. MacLaren. Je me réjouis de ce nouvel engagement des banques. Je les encourage à ne ménager aucun effort pour atteindre les objectifs du Plan d'action concernant les PME. La participation de la SEE et des institutions financières est essentielle si nous voulons aider les PME à réaliser leur potentiel de création d'emplois et de richesses par l'exportation. »

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874